

D'après Martial Ferré, champion du monde en vol relatif à 4 et responsable technique de l'école de chute libre Véloce.

SORTIE ACCROCHÉE : LA MISE À L'AIR

Les flotteurs de l'équipe "Renaissance Brienne" s'expulsent de la porte du Twin Otter durant une coupe de France du circuit 2002.

■ Vous êtes à la porte de l'avion, en plein vol, une balle de tennis à la main. Vous jetez la balle mollement dans le souffle de l'avion. Elle sera immédiatement emportée dans ce puissant courant d'air, en trace directe dans la ligne de vol. Renouvelez l'expérience avec plus d'énergie. Jetez la balle dans l'axe perpendiculaire au souffle de l'avion. Mettez de la puissance dans votre jet. La balle partira d'abord latéralement, avant d'être emportée par le vent puissant généré par l'hélice. Cette éjection latérale représente précisément ce qu'une figure à 4 a besoin pour une mise à l'air efficace. ■